

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



¿Les dará risa?

La 4T ha incumplido su ofrecimiento de regresar la paz al país. No hay manera de ocultar el fracaso de la estrategia de seguridad sintetizada en la frase “Abrazos, no balazos” que tiene un lugar asegurado en el basurero de la historia.

A pesar de eso, del fracaso documentado, el presidente tiene ánimo para hacer bromas macabras sobre los episodios de violencia que azotan en el país, como el secuestro de 16 empleados de la Secretaría de Seguridad de Chiapas, la mayoría de ellos trabajadores administrativos o de intendencia.

Mientras que la secretaria de Seguridad del gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez, decía a la prensa que era un tema delicado, el presidente optó por tomarlo a guasa y se atrevió a decirle a los secuestradores que liberen a los detenidos, y si no los acusará con sus papás y sus abuelos. ¿Le parece al presidente que es un asunto gracioso, como tema de standupero?

Todavía se desconoce el desenlace del secuestro, como no se trata de policías sino de empleados administrativos, tal vez salven el pellejo. Ojalá los liberen y alguien les cuente el chiste que hizo a sus costillas el presidente. ¿Les dará risa?

Se destraba

La nueva secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, se anotó su primer triunfo al frente de la cancillería al lograr destrabar el asunto de la Alianza del Pacífico, que se quedó atrapada en la red de desencuentros entre los gobiernos de México y Perú.

México tenía que haber entregado la presidencia de esa organización a Perú pero los desencuentros entre López Obrador y Dina Boluarte lo atoraron

Bárcena recurrió entonces a los

buenos oficios del gobierno de Chile, país en el que ella juega de local porque fue embajadora y así consiguió destrabar el conflicto. México le entregará la estafeta a Chile y ellos a Perú.

Ya se verá qué depara el futuro. Bárcena tiene, por cierto, otra misión delicada en Chile. Ya prepara el viaje que piensa hacer el presidente López Obrador al país andino en septiembre en ocasión del 50 aniversario de la caída de Salvador Allende.

Sin respuestas para Lilly

La senadora Lilly Téllez se bajó del proceso para elegir candidato presidencial del frente opositor.

Antes de irse les hizo un servicio importante a los que se quedaron y a quienes organizan el proceso, a través de cuestionamientos al método, su legalidad y transparencia. Sus preguntas quedaron sin respuesta.

Hay quienes lamentaron su salida y otros que echaron cuetes, pero puede decirse que la senadora Lilly Téllez es, al menos, una protagonista aguerriada en la resistencia a la acometida de la 4T.

Se fue la senadora que algo podía aportar y se quedan dentro del frente opositor personajes que no representan nada, que son un peso muerto, como otro senador, Miguel Ángel Mancera que tiene casi cinco años tumbado en la hamaca en su oficina del Senado, limitando su activismo a uno que otro mensaje en sus redes sociales.

Tlalpan en la mira

Dicen los que saben que el líder sindical Pedro Haces, uno de los consentidos de la 4T ya le echó el ojo a la alcaldía de

Tlalpan para lanzar la carrera política de su hijo del mismo nombre.

Por lo pronto en muchos muros de la alcaldía, que fue gobernada por cierto por Claudia Sheinbaum y hoy lo es por Alfa González de Va por México, ya hay pintas con el nombre de Haces que está viendo por donde soplan los vientos.

No está solo en el esfuerzo, la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, que dirige su papá, está lista para echarle una manita de ser necesario.

No está claro cuál es el estado real de las relaciones entre Haces y Palacio Nacional en estos momentos, pero mientras más se acerquen los comicios, más se van a necesitar.

